



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 26.09.2023 bis 27.09.2023

Kriminalitätsgeschehen

Betrug

Ein 53-jähriger Geschädigter erstattete am 26. September 2023 im Polizeirevier Dessau-Roßlau Strafanzeige wegen Betrug.

Nach seinen Angaben wollte er im Internet bei einem Kleinanzeigendienst ein neuwertiges Mobiltelefon kaufen. Nach telefonischem Kontakt mit der Anbieterin schickte er dieser eine Kopie seines Personalausweises und bekam in der Folge auch eine Kopie eines Personalausweises mit Lichtbild der angeblichen Verkäuferin als Vertrauensbeweis. Nachdem er den Kaufpreis von knapp 700 Euro überwiesen hatte, reagierte die angebliche Verkäuferin nicht mehr auf Versuche der Kontaktaufnahme. Das Telefon wurde bis zum heutigen Tag nicht geliefert.

Diebstahl der Geldbörse

Am 26. September 2023 gegen 15:45 Uhr teilte ein 90-jähriger Geschädigter der Polizei in Dessau-Roßlau den Diebstahl seiner Geldbörse mit.

Vor Ort gab er gegenüber den eingesetzten Polizeibeamten an, dass er wenige Minuten zuvor mit seinem Krankenfahrstuhl vom Einkauf zurück zu seiner Wohnanschrift in der „Alte Straße“ kam. Als er den Krankenfahrstuhl auf den Hof schob, kamen zwei Personen, die ihm zuvor bereits auf der Straße aufgefallen waren, zu ihm auf das Grundstück. Sie sprachen den Geschädigten an und hielten dabei eine Landkarte in der Hand. Infolgedessen bedrängten sie den Anzeigenerstatter, ohne ihn jedoch körperlich anzugreifen und verließen erst nach mehrmaliger Aufforderung das Grundstück. Im Anschluss musste der Geschädigte feststellen, dass seine Brieftasche mit persönlichen Dokumenten und einer geringen Menge Bargeld fehlte.

Zu den Personen konnte der Geschädigte nur angeben, dass die männliche Person circa 30 Jahre alt und die weibliche Person blond und circa 25 Jahre alt waren.

Die Polizei fragt:

Wer kann Hinweise zu den beiden Personen geben? Wem sind diese Personen in der Nähe des Tatortes in der Straße „Alte Straße“ aufgefallen?

Sachdienliche Hinweise nimmt das Polizeirevier Dessau-Roßlau unter der Tel. 0340/2503-0 entgegen.

Diebstahl von Fahrrädern

Ein 44-jähriger Geschädigter erstattete am 26. September 2023 gegen 18:00 Uhr Strafanzeige im Polizeirevier Dessau-Roßlau.

Nach seinen Angaben sicherte er gegen 16:00 Uhr ein Herrenfahrrad, ein Damenfahrrad sowie ein Kinderfahrrad in der Dessauer Ratsgasse mittels massivem Fahrradschloss gegen Wegnahme. Als er gegen 16:30 Uhr zum Abstellort zurückkehrte, musste er feststellen, dass die drei Fahrräder durch unbekannte Täter entwendet wurden. Zur Schadenshöhe machte der Geschädigte keine Angaben.

Diebstahl eines Fahrradanhängers

Am 26. September 2023 erstattete ein 38-jähriger Geschädigter Strafanzeige im Polizeirevier Dessau-Roßlau.

Nach seinen Angaben entwendeten unbekannte Täter zwischen dem 11. September 2023 und dem 23. September 2023 seinen Kinderfahrradanhänger. Diesen hatte er im abgeschlossenen Elektroraum im Keller eines Mehrfamilienhauses im Prof-Richard-Paulick-Ring abgestellt und zusätzlich mit einem Schloss gesichert. Den Wert des Anhängers bezifferte der Geschädigte mit circa 250 Euro.

Verkehrsunfallgeschehen

Verkehrsunfall mit verletzten Personen

Am 26. September 2023 gegen 07:30 Uhr befuhr der 43-jährige Fahrer eines PKW Skoda die Seelmannstraße in Richtung Kochstedter Kreisstraße, mit der Absicht, in diese nach rechts einzubiegen. Zur gleichen Zeit befuhr ein 37-jähriger Radfahrer mit seinem 5-jährigem Kind auf dem Kindersitz die Kochstedter Kreisstraße in Richtung Kabelweg. Im Einmündungsbereich Seelmannstraße / Kochstedter Kreisstraße kam es zur Kollision der beiden Fahrzeuge. Der Radfahrer stürzte. Bei dem Sturz verletzten sich sowohl der 37-Jährige, als auch sein Sohn leicht. Beide wurden mittels Rettungswagen in ein Krankenhaus verbracht. Es entstand Sachschaden in Höhe von circa 500 Euro.

Der Fahrer des PKW Skoda verließ zunächst den Unfallort, da er den Unfall nach eigenen Angaben nicht bemerkt hatte, konnte aber durch die eingesetzten Polizeibeamten des Polizeireviers Dessau-Roßlau an seiner Wohnanschrift angetroffen und befragt werden.

Zeugenaufruf nach Verkehrsunfall

Am 26. September 2023 gegen 14:00 Uhr befuhr ein 13-jähriges Mädchen mit seinem Fahrrad den Auenweg vom Klinikum kommend in Richtung Köthener Straße auf dem links befindlichen Radweg. Zur gleichen Zeit befuhr eine unbekannte Person mit ihrem PKW die Alte Straße aus Richtung Köthener Straße. An der Einmündung zum Auenweg beabsichtigte die Person mit ihrem PKW nach rechts in Richtung Klinikum abzubiegen. Dabei kam es zur Kollision mit der Radfahlerin, die sich dabei verletzte und zur weiteren medizinischen Versorgung in ein Krankenhaus verbracht wurde. Die unbekannte Person verließ unberechtigt den Unfallort.

Die Polizei fragt:

Wer kann Angaben zum Unfallhergang machen? Wer kann Angaben zu dem unfallbeteiligten PKW und/oder zu dessen Fahrer machen?

Hinweise nimmt das Polizeirevier Dessau-Roßlau unter der Telefonnummer 0340/2503-0 entgegen.

Unfall beim Fahrstreifenwechsel

Am 26. September 2023 gegen 08:15 Uhr befuhr eine 60-jährige Fahrerin eines PKW Kia die Ludwigshafener Straße auf der linken Spur. Auf Höhe der Straße „Am Rondel“ wurde die zweispurige Fahrbahn einspurig. Aus diesem Grund beabsichtigte die Fahrerin auf den rechten Fahrstreifen zu wechseln. Dabei kam es zur Kollision mit dem auf dem rechten Fahrstreifen fahrenden PKW Hyundai einer 61-jährigen.

An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von circa 500 Euro.

Ein weiterer Unfall beim Fahrstreifenwechsel ereignete sich am 26. September 2023 gegen 10:30 Uhr zwischen der Askanischen und der Gliwicer Straße.

Beim Eintreffen der eingesetzten Polizeibeamten wurde an der bereits beräumten Unfallstelle bekannt, dass beide Unfallbeteiligten mit ihren Fahrzeugen auf der B 185 in Richtung Süden unterwegs waren. Als der 78-jährige Fahrer eines PKW Volkswagens von der rechten auf die linke Spur wechseln wollte, kam es zur Kollision mit dem dort befindlichen PKW Opel eines 63-jährigen Fahrers. Der entstandene Schaden an beiden Fahrzeugen wurde auf circa 8.000 Euro geschätzt.

Bei beiden Unfällen blieben die Beteiligten unverletzt.

Sonstiges

Fahren unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln

Während ihrer Streifentätigkeit stellten die Polizeibeamten am 26. September 2023 gegen 13:30 Uhr in der Radegaster Straße einen PKW Kia fest. Sie entschlossen sich eine Verkehrskontrolle durchzuführen. Bei der Kontrolle wurde bei dem 43-jährigen Fahrzeugführer ein Betäubungsmittelschnelltest durchgeführt. Dieser Drogenschnelltest reagierte positiv. Da die Polizeibeamten während der Kontrolle beim Betroffenen Atemalkoholgeruch wahrnahmen, wurde weiterhin ein Atemalkoholtest durchgeführt. Auch dieser verlief positiv, der Wert allerdings unter 0,2 Promille. Es wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet und in einem Krankenhaus durchgeführt. Dem Betroffenen wurde die Weiterfahrt untersagt.

Impressum: Polizeirevier Dessau-Roßlau Zentrale Aufgaben Wolfgangstr. 2506844 Dessau-Roßlau Tel: (0340) 2503-301 Fax: (0340) 2503-210 Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de